

かたくり

平成27年 7月10日
第53号(7月号)
北海道旭川東高等学校
定時制課程

社会体験学習

6月26日(金)旭川市科学館サイバルにて、社会体験学習を実施しました。常設展示場見学の後、屋上天文台の大望遠鏡で金星を観測しました。その後、液体窒素を用いた超低温実験で、バラの花がパリパリと音を立てて割れる様子や、割れるソフトテニスボール、バナナでの釘打ちに驚き、凍らせたマシュマロを頬張りました。最後は、琥珀磨きにチャレンジです。担当の方の、「運が良ければ琥珀の中に太古の時代の生き物が見られるかも」という説明に、琥珀を選ぶ目は真剣でした。



左：ムーンジャンプ 左上：宇宙ゴマ
中央：金星観察 右：超低温実験
左下：琥珀磨き

残念ながら、虫などが入ったものをゲットすることができませんでした。

66th 東高祭

66回を迎えた東高祭、今回は恒例の書道展示のほか、生徒会企画による喫茶店をオープンしました。前日の3日(金)に、各係による清掃と会場設営が行われ、1年生から3年生の「書道」の授業で取り組んだ作品を展示し終わると、あっという間に学校祭の雰囲気となりました。



喫茶の仕込みをする
生徒会執行部員

書道を展示する1年から4年の会場係生徒



書道展示とともに、K君の描いた絵も展示
「すげー！」と驚きの声も